

2020.8..3

◎近況報告と連載開始のお知らせ

露木宏

お久しぶりです。

新型コロナウイルスの影響で、学院の方もなかなか大変ですが、何とかやっております。

皆さんも大変だと思います。特に仕事をされている方は—。

何とか頑張ってほしいですが、まだまだのようです。

予定していたハンドリングゼミも、残念ですが、しばらくは控えるしかありません。

ここ数カ月、私は宮坂さんの協力で東京美術の「よくわかる」シリーズの一冊をまとめています。

だいぶいいところまで来ているので、順調にいけば、

年内中（あるいは来年早々）には発刊できそうです。

でき上りましたら、またお知らせします。

集まりも出来そうもありませんので、今月から月1回のペースで会員の方向けの連載『近代日本の宝飾文化史』をスタートします。

どこかに発表しようと思ったものですが、まず皆様にお見せするのがベストと考え、連載を始めます。

この前出した『日本の宝飾文化史』の続編です。

読んでいただき、何かおかしなところがあったらご指摘ください。

よろしく申し上げます。

<http://www.j-bunka.jp/article/articletop.html>

まだまだコロナが続きそうです。加えてこれから暑さも厳しくなりますが、どうぞお元気にお過ごしください。

私も注意します。それではまた。

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>